



Kapellmeister Karl Lackinger, Lukas Buchner, Hubert Pfeiffer, Bundesrätin Sandra Böhmwalder, Musikschuldirektor Rudolf Ringer, Bürgermeister Alois Kaiser und Christian Kolonovits (hinten v. l.) gaben sich beim Herbstkonzert ebenso ein Stelldichein wie Daniela Gruber, Bernhard Chwatal, Florian Lackinger und Obfrau Klara Kraushofer (vorne, v. l.) Foto: Musikkapelle Eschenau

Herbstliche Klänge ertönten

Das Herbstkonzert der Musikkapelle Eschenau fand im Feuerwehrhaus Rotheau statt. Ein abwechslungsreiches Programm mit vielen neuen Stücken wurde präsentiert. Unter anderem stand "Musik ist mein Leben" von Karl Lackinger und "The Crazy Dance of Plants" von Christian Kolonovits am Programm.

Das Konzert war gut besucht. Kapellmeister Karl Lackinger und Obfrau Klara Kraushofer konnten unter den Gästen auch Bezirksobmann Hubert Pfeiffer, Bundesrätin Sandra Böhmwalder, Bürgermeister Alois Kaiser und Ehrenbürger Christian Kolonovits begrüßen.

Am Programm standen auch einige Ehrungen der Mitglieder der Musikkapelle für langjährige aktive Musikausübung.

Neue Meister der Landwirtschaft

Im Bezirk Lilienfeld gibt es drei neue Landwirtschaftsmeister. Bereits im April 2023 haben Herbert Panzenböck, Peter Scheibenreiter und Bernhard Zeller ihre Meisterprüfung erfolgreich abgelehnt. Nun bekamen sie bei der Jahreshauptversammlung der Arbeitsgemeinschaft der Meisterinnen und Meister ihre Meisterbriefe überreicht. Ganz herzlich gratulierten Geschäftsführer der Lehrlings- und Fachausbildungsstelle Anton Hölzl, Präsident der NÖ Landwirtschaftskammer Johannes Schmuckenschlager, Landeshauptfrau-Stellvertreter Stephan Pernkopf, Landarbeiterkammer-Präsident **Andreas** Freistetter und Obmann der AR-**GE Meister Andreas Boigenfürst**



Geschäftsführer der Lehrlings- und Fachausbildungsstelle Anton Hölzl, LK NÖ-Präsident Johannes Schmuckenschlager, Herbert Panzenböck, Peter Scheibenreiter, Bernhard Zeller, Landeshauptfrau-Stellvertreter Stephan Pernkopf, Landarbeiterkammer-Präsident Andreas Freistetter und Obmann der ARGE Meister Andreas Boigenfürst (v.l.) Foto: Scheihenreiter



Die Faschingsgilde Traisen veranstaltete vor dem Volksheim das Narrenwecken. Foto: Faschingsgilde Traisen

Narren sind aufgewacht

Exakt am 11. November um 11.11 Uhr startete die Faschingsgilde Traisen in die närrische Jahreszeit. Unter dem Motto "Verdammt, wir leben noch" meldete sie sich vor dem Volksheim zurück. Nach der langen Pause wollen sie jetzt wieder durchstarten. Obmann Rudolf Herbst und Veronika Schrittwieser freuen sich auf den Faschingsdienstag.